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ATA 2166ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA 
DO CONSELHO REGIONAL DE PSICOLOGIA DE SÃO PAULO 

 
 
Aos doze dias do mês de setembro de dois mil e vinte, às nove horas e trinta minutos, 1 

realizou-se a segunda milésima centésima sexagésima sexta reunião Plenária 2 

Ordinária do Conselho Regional de Psicologia de São Paulo – 6ª Região. 3 

Considerando ao estado de pandemia declarado pela Organização Mundial da Saúde, 4 

em 11 de março de 2020, as restrições impostas pelo Governo do Município de São 5 

Paulo, que decretou situação de emergência na cidade por meio do Decreto n° 59.283, 6 

de 16 de março de 2020, o Decreto n° 64.881, de 22 de março de 2020, que decreta 7 

quarentena no Estado de São Paulo e o Decreto 65.237, de 09 de outubro de 2020, 8 

que prorroga a quarentena no Estado de São Paulo até o dia 16 de novembro de 2020, 9 

e, finalmente, as Portarias CRP SP n° 06/2020, 07/2020, 08/2020, 12/2020, nº 10 

13/2020, n° 015/2020, nº 016/2020 e nº 018/2020 e n. 022/2020 que estabelecem o 11 

Plano de Contingência com medidas de prevenção ao contágio de pessoas pelo 12 

Coronavírus – COVID-19, em todas as dependências do Conselho Regional de 13 

Psicologia – 6ª Região, esta Plenária é realizada por meio de videoconferência, 14 

utilizando a plataforma Zoom. Participaram 22 (vinte e duas/dois) conselheiras/os, 15 

sendo estas/es efetivas/os e suplentes, a seguir indicadas/os: Annie Louise Saboya 16 

Prado, Edgar Rodrigues, Eduardo de Menezes Pedroso, Emanoela Priscila Toledo 17 

Arruda, Ione Aparecida Xavier, Ivani Francisco de Oliveira, Jessica Tomaz da Costa 18 

Silva, Jumara Silvia Van De Velde, , Lilian Suzuki, Luana Alves Sampaio Cruz Bottini, 19 

Luciane de Almeida Jabur, Maria da Glória Calado, Maria Mercedes Whitaker Kehl 20 

Vieira Bicudo Guarnieri, Maria Rozineti Gonçalves, Mônica Marques dos Santos, Murilo 21 

Centrone Ferreira, Raizel Rechtman, Rita de Cássia Oliveira Assunção, Rodrigo 22 

Toledo, Sarah Faria Abrão Teixeira, Talita Fabiano de Carvalho e Tatiane Rosa da 23 

Silva. Participaram, também, Juliana Cristina Bessa (Gestora da Subsede de Assis) e 24 

Eliane Cristina Dias de Almeida (Gestora da Subsede de Sorocaba), conforme lista de 25 

presença anexa. ORDEM DO DIA: I) INFORMES – 1.1) Justificativas de Ausência - 26 

Foram consideradas as justificativas de ausência das conselheiras Beatriz Borges 27 

Brambilla, Lauren Mariana Mennocchi e Monica Cintrão França Ribeiro. Clarissa 28 

Moreira Pereira está em licença maternidade e Julia Pereira Bueno em afastamento 29 

temporário das funções de conselheira. 1.2) Comissão de Direitos Humanos e 30 

Políticas Públicas – CDHPP e Comunicação – Informou-se sobre a realização de 31 
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reunião da Comissão de Direitos Humanos e Políticas Públicas na sequência da 32 

presente sessão plenária, às quatorze horas e trinta, com a presença da Comissão de 33 

Comunicação e demais conselheiras/os interessadas/os. 1.3) Comissão de 34 

Orientação e Fiscalização - COF – Comunicou-se a substituição temporária da 35 

assistente de coordenadoria da Comissão de Orientação e Fiscalização (COF), Karen 36 

Meira Dotto, durante suas férias. Nesse período, o psicólogo analista técnico Daniel 37 

Luiz Magalhães Souza estará no exercício da função. 1.4) Paineiras e Segurança 38 

Patrimonial – A Coordenadoria Administrativo-Financeira (COAFI), Diógenes Pepe e 39 

Cibele Tavares, noticiou que no final de agosto p.p. foi rescindido o contrato com a 40 

empresa Paineiras que prestava serviço de limpeza para o CRP SP e que as/os 41 

trabalhadoras/es terceirizadas/os que atuavam nas dependências do Conselho estão 42 

sendo realocadas/os para outras empresas. No momento, tanto sede quanto subsedes 43 

estão trabalhando na lógica de contratação de empresa de serviço de diarista. A 44 

autarquia firmará novos contratos para essa finalidade e, tão logo ocorra, as subsedes 45 

farão programação para os dias em que ocorrerão esses serviços, pois será 46 

necessária a presença de uma/um administrativa/o acompanhando. A perspectiva é 47 

que esses contratos sejam firmados até a próxima semana, com possíveis atrasos 48 

decorrentes das especificidades de cada Subsede, sendo que para a Cidade de São 49 

Paulo já foi identificada a empresa que prestará esse serviço. A respeito da segurança 50 

patrimonial, informou-se que no início de outubro também se encerrarão os contratos 51 

de cinco subsedes que possuem esse serviço, todos de modo não armado, cujo custo 52 

atual está em torno de R$ 25.000,00 (vinte e cinco mil reais). Como alternativa, 53 

buscou-se informações sobre o monitoramento à distância, sendo preciso aguardar 54 

apenas a definição da política de segurança patrimonial do Conselho. Pontua-se que 55 

se trata de avaliação de cada subsede sobre a real necessidade em termos de 56 

segurança, se presencial ou à distância, sendo a proposta de contratação a partir 57 

daquilo que se identificar pelas condições de cada uma. 1.5) NASF – Atenção Básica 58 

(Comissão de Saúde Mental do CMS) - informou-se que no dia 11 de setembro foi 59 

realizada reunião do Grupo de Trabalho sobre o SUS constituído, no âmbito da 60 

CDHPP, para discutir o NASF e, especialmente, sobre os ataques ao CAPS IJ Jardim 61 

São Paulo, na região norte da Capital e o desmonte ao modelo de atenção básica. Foi 62 

proposta a confecção de documento para questionar a prefeitura sobre quais ações 63 

estão sendo programadas. A próxima reunião foi agendada para o dia 24 de setembro 64 

e Lumena Furtado, representante do CRP SP no Conselho Municipal de Saúde (CMS), 65 
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também será convidada. Considerações dos presentes: 1) A conselheira Jumara Van 66 

de Velde, coordenadora da Comissão Gestora da Subsede Metropolitana, acrescentou 67 

que, durante a citada reunião, Amanda Seraphico foi indicada pelo GT SUS para 68 

representar o CRP SP no GT criado dentro da Comissão de Saúde Mental do CMS 69 

referente a essa demanda do CAPS IJ Jardim São Paulo. Entende-se que há uma 70 

tendência que esses ataques passem a ser em escala nacional. 2) Maria Rozineti 71 

Gonçalves sugere que Katia Varela Gomes (também indicada para compor o Comitê 72 

Consultivo de Drogas e Direitos Humanos) possa ser chamada para compor esse 73 

grupo de discussão do NASF, por ter experiência com CAPS. 1.6) GT para Ações da 74 

Implementação Lei N. 13.935, de 2019 - Expôs-se que também em 11 de setembro 75 

p.p. foi realizada a primeira reunião do grupo de trabalho para ações de 76 

implementação da Lei n° 13.935/2019 e efetiva contratação de Psicólogas e 77 

Assistentes Sociais na Educação Básica. Durante a reunião, que contou com 78 

participantes de entidades ligadas às duas classes e representantes de subsedes do 79 

CRP SP, definiu-se a constituição de um Comitê Executivo que deverá ser composto 80 

por 2 pessoas de cada entidade. Assim, o CRP SP deverá indicar as pessoas que 81 

comporão esse Comitê. A próxima reunião foi agendada para o dia 25 de setembro, às 82 

20h, e considerando que tanto o CRP SP quanto o CRESS SP se comprometeram a 83 

auxiliar também nas questões relacionadas à Comunicação, será importante a 84 

presença de representante da área, sem a exigência de ser conselheira/o, pois ficará 85 

responsável pela execução das tarefas relacionadas. No dia 18 de setembro será 86 

realizada reunião interna para organização dessas atividades. Encaminhamento: 87 

Rodrigo Toledo e Maria Rozinete Gonçalves representarão o CRP SP no Comitê 88 

Executivo. Murilo Centroni, coordenador da Comissão de Comunicação, indicará quem 89 

participará pela Comunicação. 1.7) GT sobre Suicídio (CDHPP) – Talita Fabiano 90 

noticia que ocorrerem duas reuniões do Grupo de Trabalho da CDHPP criado para 91 

debater a temática do suicídio, em 28 de agosto e 04 de setembro do presente ano. Na 92 

segunda houve grande participação, possibilitando o planejamento de algumas ações, 93 

dentre elas 5 lives, programando-se uma por mês, a partir dos temas já apresentados 94 

na sessão plenária anterior. A primeira live, realizada no dia 10 de setembro, discutiu 95 

mais especificamente a questão do suicídio. As demais abordarão pontos que 96 

envolvem o tema de forma mais indireta. Planejou-se que os territórios também 97 

realizariam lives seguindo essa mesma lógica. Além disso, o GT pretende contatar 98 

influencers do público jovem com a intenção de que esses entrevistem pessoas ligadas 99 
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ao CRP SP para falarem sobre o assunto. Considerações dos presentes: 1) A respeito 100 

da atividade sobre documentos e sigilo, sugeriu-se o diálogo com a Comissão de 101 

Orientação e Fiscalização (COF) para incluir material de orientação baseando-se nas 102 

demandas recebidas pela Comissão. 2) Pontuou-se, ainda, que o CREPOP fará 103 

pesquisa sobre o suicídio, portanto, essas atividades também poderão subsidiar a 104 

pesquisa. 1.8) Comissão de Comunicação – Murilo Centrone relata que a Comissão 105 

de Comunicação preparou documento intitulado “Comunique-se” já compartilhado com 106 

todas/os as/os conselheiras/os do plenário. Trata-se de material que explica como e 107 

para quem devem ser solicitadas as demandas destinadas à Comunicação, bem como 108 

as etapas que auxiliam a sua conclusão. O documento é dividido em duas partes: uma 109 

de orientação mais simples e outra detalhada por tipo de produção. A Comissão expôs 110 

que o CRP SP internalizou o processo de lives e, para isso, houve período de 111 

aprendizagem e contratação de software. No entanto, restringiram-se os horários de 112 

realização dessas atividades e, atualmente, há como possibilidade a realização de 113 

uma live por semana, com início até as 17 horas. Porém, a equipe de Eventos está 114 

sendo mobilizada para assumir essa tarefa e está no processo de aprendizagem, 115 

podendo possibilitar, futuramente, mais horários para realização. No momento, a 116 

agenda é organizada pela Comunicação, sendo as possibilidades expostas acima. 117 

Informou-se, ainda, sobre o projeto Psicologia no Dia a Dia com a proposta de 118 

realização de orientação de forma cotidiana e em parceria com a Comissão de Ética 119 

(COE) e Comissão de Orientação e Fiscalização (COF), ainda em fase de 120 

planejamento. 1.9) GT Pessoa com Deficiência – Ione Aparecida Xavier comenta que 121 

o Grupo de Pessoas com Deficiência decidiu realizar uma série de Rodas de Conversa 122 

mediadas por pessoas com deficiência, iniciando-se com um evento disparador. No 123 

momento, aguardam apenas informação quanto à disponibilidade de agenda para 124 

organização das atividades. No entanto, como há uma especificidade em relação a 125 

essas Rodas, entendem que precisarão de um tempo maior na realização das 126 

mesmas. O grupo entende que o produto dessas atividades pode ser um documento 127 

orientador à categoria. A discussão iniciou-se a partir de demanda da CDHPP para 128 

realização de discussão sobre violência contra a mulher com deficiência e a 129 

composição desse grupo, de forma internúcleos, foi uma demanda das subsedes. 130 

Além dessas ações, iniciou-se um documento de orientação sobre comunicação 131 

acessível. II) JUSTIFICATIVAS DE AUSÊNCIAS EM PLENÁRIAS ANTERIORES – 132 

Conforme deliberação da 2154ª Plenária Ordinária, encaminhou-se às/aos 133 
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conselheiras/os mensagem contendo a listagem de ausências injustificadas e 134 

apresentando-se a possibilidade de justificarem retroativamente para avaliação do 135 

plenário e possível consideração. Assim, apresenta-se as justificativas de ausência 136 

extemporâneas das conselheiras Ione Aparecida Xavier para a 2154ª sessão plenária 137 

(31/07/20); Lilian Suzuki para a 2146 (28/05/2020); Luana Alves Sampaio Cruz Bottini 138 

para a 2146 (28/05/2020); Maria Mercedes Guarnieri para as plenárias 2147 139 

(06/06/2020) e 2151 (20/06/2020), Sulamita Jesus de Assunção paras sessões 140 

plenárias de números 2122 (18/01/2020), 2126 (15/02/2020), 2130 (30/03/2020), 2141 141 

(25/04/2020), 2142 (07/05/2020), 2146 (28/05/2020),  2151 (20/06/2020), 2152 142 

(03/07/2020), 2153 (18/07/2020), 2154 (31/07/2020) e Tatiane Rosa da Silva para a 143 

plenária anterior de número 2165 (28/08/2020) por motivos familiares. 144 

Encaminhamento: O plenário aprova as justificativas acima elencadas. III) 145 

APROVAÇÃO DA ATA DA 2152ª PLENÁRIA ORDINÁRIA (03/07/20) - A ata da 2152ª 146 

Plenária Ordinária foi enviada para leitura do Plenário em 27/08/20, solicitando-se que 147 

as/os conselheiras/os encaminhariam à Secretaria sugestões de edição para 148 

aprovação na presente reunião plenária. Encaminhamento: O plenário aprovou a ata 149 

sem alterações. IV) APRECIAÇÃO DE PROCESSOS PESSOAS FÍSICA E JURÍDICA 150 

– Submeteu-se ao plenário a apreciação dos processos das pessoas física e jurídica 151 

inscritas nesse CRP SP. Encaminhamento: Foram homologados os seguintes 152 

processos: Pessoa Física – 199 (cento e noventa e nove) novas inscrições, 55 153 

(cinquenta e cinco) reativações, 01 (uma) inscrição por transferência, 27 (vinte e sete) 154 

cancelamentos a pedido e 02 (dois) cancelamentos por óbito. Pessoa Jurídica – 39 155 

(trinta e nove) registros, 01 (um) cadastro e 03 (três) cancelamentos. Total geral dos 156 

processos analisados: 327 (trezentos e vinte e sete), conforme folha anexa que é parte 157 

integrante desta ata. V) RECOMPOSIÇÕES DE COMISSÕES, COMITÊS E 158 

NÚCLEOS TEMÁTICOS - Apresentou-se as propostas de recomposições: a) Subsede 159 

Metropolitana - exclusão do membro da Comissão Gestora Luiz Carlos Francisco 160 

Junior (CRP 06/78834) e inclusão da membra Amanda Seraphico Carvalho Pereira da 161 

Silva (CRP 06/149406). b) Subsede São José do Rio Preto - exclusão do membro da 162 

Comissão Gestora Cláudio Luís Garcia da Silva (CRP 06/ 37263). c) Comissão de 163 

Ética - (COE) – exclusão dos membros Luiz Carlos Francisco Junior (CRP 06/ 78834), 164 

representante da Comissão Gestora Metropolitana, e Cláudio Luís Garcia da Silva 165 

(CRP 06/ 37263), representante da Subsede de São José do Rio Preto, e inclusão da 166 

membra representante da Subsede São José do Rio Preto Janaina Darli Duarte Simão 167 
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(CRP 06/ 47523); d) Comissão de História e Memória da Psicologia – exclusão de 168 

colaboradora Jessica de Oliveira (CRP 06/135888). e) Comissão de Direitos Humanos 169 

e Políticas Públicas – CDHPP - inclusão de Mario de Souza Costa (CRP 06/57347) 170 

como membro. f) Comitê Consultivo Psicologia Organizacional e do Trabalho – 171 

exclusão do membro Luiz Carlos Francisco Junior (CRP 06/ 78834). g) Comitê 172 

Consultivo Drogas e Direitos Humanos – inclusão de Katia Varela Gomes (CRP 173 

06/38701) como membra. h) Núcleo Territorial de Sexualidade e Gênero da Subsede 174 

de Sorocaba - inclusão de Ariane Nascimento Silva (CRP 06/158452); Lucas Alves dos 175 

Santos (CRP 06/157411); Yohans Fernando Nazaré da Silva (CRP 06/163937) como 176 

membras/os. i) Núcleo Territorial de Educação da Subsede Metropolitana - inclusão de 177 

Laura Marisa Carniello Calejon (CRP 06/2585) como membra. j) Núcleo Territorial de 178 

Políticas Públicas da Subsede de Ribeirão Preto - Propôs-se também a criação do, 179 

sendo a composição formada por Leandro Gabarra (CRP 68098) na função de 180 

coordenador e pelas/os colaboradoras(es) Dario Henrique Teófilo Schezzi (CRP 181 

06/69246); Emanoela Priscila Toledo Arruda (CRP 06/107551); Isadora Bettarello 182 

(CRP 06/125124); Kley Anderson de Moraes (CRP 06/120636); Tatiana Bardassi (CRP 183 

06/75669). Encaminhamento: Aprovaram-se as inclusões e exclusões indicadas, bem 184 

como a criação do núcleo territorial supracitado. VI) REPRESENTAÇÕES EM 185 

ÓRGÃOS DE CONTROLE SOCIAL E ENTIDADES – 6.1) Conselho Penitenciário do 186 

Estado de São Paulo (COPEN/SP) – Conforme deliberação da 2166ª Plenária 187 

Ordinária, consultou-se a psicóloga Adriana Eiko Matsumoto para representar esta 188 

autarquia no COPEN/SP que, ao aceitar o convite, sugeriu para compor a 189 

representação Emerson Martins Ferreira (CRP 06/161915), que viveu mais de quatro 190 

anos na prisão, hoje é psicólogo; mediador de conflitos, consultor do Conselho 191 

Nacional de Justiça (CNJ) e do Programa das Nações Unidas para o Desenvolvimento 192 

(PNUD), e também ativista social nas questões do sistema prisional e empreendedor 193 

social através do projeto Reflexões da Liberdade. Nesse sentido, submeteu-se ao 194 

plenário a referida indicação. Encaminhamento: Aprova-se o nome de Emerson 195 

Martins Ferreira (CRP 06/161915) para compor a representação do CRP SP junto com 196 

Adriana Eiko Matsumoto (CRP 06/66765). 6.2) Conselho Municipal sobre Drogas de 197 

Assis (COMUD) – A Comissão Gestora da Subsede de Assis indicou Giovana 198 

Domingos da Silva (06/157339) para representar o CRP SP no citado órgão de 199 

controle social na condição de membra suplente. Encaminhamento: Aprova-se 200 

Giovana Domingos da Silva (06/157339) como representante suplente do CRP SP no 201 



 

 
7 de 10 

COMUD Assis. VII) ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA (25/09/2020) – 7.1) Cenário 202 

financeiro atual - O conselheiro tesoureiro Rodrigo Toledo apresentou o atual cenário 203 

financeiro do CRP SP informando houve recuperação de arrecadação. Destacou, no 204 

entanto, que a manutenção das atividades com a arrecadação atual é possível desde 205 

que se mantenham as atividades de modo remoto. Caso retornem às atividades 206 

presenciais, o dinheiro em caixa atual não seria suficiente para todas as despesas até 207 

o final do ano. Comunicou que em novembro do presente ano, o conselheiro tesoureiro 208 

juntamente com a coordenação da COAFI apresentarão ao plenário uma projeção de 209 

receitas e despesas até o mês de janeiro de 2021 para possibilitar a análise sobre a 210 

manutenção das contas. O Coordenador da COAFI Diógenes Pepe destacou que o 211 

caixa atual não atenderia à demanda, caso estivessem cumprindo a todas as ações 212 

previstas no Planejamento Estratégico, destacando, porém, que o cenário atual é 213 

melhor do que o esperado. 7.2) Assembleia Geral - Rodrigo Toledo expôs que foi 214 

realizado teste na última quinta-feira com a ferramenta que será utilizada durante a 215 

Assembleia Geral, relatando dificuldades com a entrada de algumas pessoas e 216 

concluindo que precisarão fazer tutoriais para a categoria no intuito de evitar 217 

confusões. Ficou definido que a participação será restrita às pessoas autorizadas que 218 

participarão por meio da plataforma, habilitadas previamente por meio de e-mails de 219 

cadastro para verificação e envio de senha. No entanto, a Assembleia também será 220 

transmitida via Youtube e será gravada desde o seu início. Explica, ainda, que durante 221 

a atividade haverá a “sondagem”, que é o momento de votação, sendo possível 222 

acompanhar a votação de forma imediata, verificando quantos votaram e quantos não. 223 

A grande questão encontrada diz respeito ao intérprete de Libras e limitações da 224 

ferramenta que não previu a fixação desse vídeo em tela, sendo talvez necessária a 225 

realização de novos testes para isso. Relatou-se, ainda, que houve manifestação de 226 

psicóloga sobre a impossibilidade de participação por questões religiosas, solicitando 227 

alteração de data da Assembleia. Porém, não será possível a alteração devido à lei, 228 

que exige 30 (trinta) dias de antecedência para convocação. Cibele Tavares, que 229 

compõe a coordenação da COAFI, explicou que as/os psicólogas/os deverão realizar 230 

cadastro prévio e as/os que estiverem aptas/os receberão um e-mail com login e 231 

senha. O envio dos e-mails para cadastro já foi iniciado e será finalizado em até 48 232 

horas antes da Assembleia. No entanto, recordou-se de um problema histórico 233 

referente ao cadastro nacional onde muitos dados não são atualizados e muitas 234 

mensagens vão para o spam. A partir da explanação acima e questionamentos do 235 
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plenário, elucidou-se que o material de tutorial para ingresso na ferramenta não será 236 

produzido pela Comunicação do CRP SP, ficando a empresa responsável pelo envio 237 

desse material que será avaliado pela COAFI e TI para verificar se será de fácil 238 

compreensão e, caso necessário, reescreverão trechos para simplificar e facilitar o 239 

entendimento para todos. Sobre a ferramenta, indicou-se que a mesma será utilizada 240 

por vários Regionais para suas Assembleias, já sendo realizada a Assembleia Geral do 241 

CRP PR sem a ocorrência de grandes problemas. Acrescentou-se que, no dia da 242 

Assembleia, participarão como membros do CRP SP a presidenta e o tesoureiro. 243 

Todas/os devem receber e-mail e comprometem-se a fazer o cadastro após o 244 

recebimento de e-mails com login e senha. As mensagens do sistema, com login e 245 

senha serão do Webex e haverá também mensagens da Comunicação do CRP SP 246 

sobre o assunto transmitidas pelo remetente informativo@crp-sp.org.br. 247 

Considerações do plenário: 1) Ressaltou-se, ainda, a importância de atentarem-se às 248 

datas das próximas Assembleias, para que não sejam agendadas em dias que possam 249 

impossibilitar participações por motivos religiosos. 2) Após questionamento sobre os 250 

altos gastos com tarifa bancária do Banco do Brasil (BB), a COAFI elucidou que 251 

anteriormente os Regionais tinham autonomia para negociar diretamente com o Banco 252 

do Brasil e com a Caixa Econômica Federal e, nessa época, o CRP SP tinha boas 253 

taxas com o BB. Atualmente, o CFP levou essa negociação para âmbito nacional e as 254 

taxas para São Paulo ficaram menos vantajosas, embora tenham ficado melhores para 255 

Regionais de menor porte. Pontuou-se que, neste momento, não há capacidade de 256 

recursos humanos para focar nesse processo de negociação, mas é algo que já vem 257 

sendo visto pela Diretoria. 3) Registrou-se, ainda, que a folha de pagamento das/os 258 

trabalhadoras/es deve estar disponível no Portal da Transparência. Encaminhamento: 259 

1) Indicou-se importante que também seja informado na Assembleia sobre o PE 260 

realizado em 2019; 2) Sugeriu-se que na apresentação seja explicada a informação de 261 

que o valor destinado à compra de imóveis já está vinculado, conforme decisão de 262 

Assembleias anteriores. 3) A reserva de imóvel e de contingência de 2018 são 263 

superávits de saldo de caixa. Para que a questão fique mais elucidada, pode-se 264 

apresentar a questão do déficit do ano junto com essa justificativa. Assim, ficará 265 

evidenciado que o gasto superior à receita foi contemplado porque houve um superávit 266 

anterior. 4) Sobre o teto das anuidades, por lei, deve haver o reajuste pelo INPC, que 267 

foi o feito pelo CFP. Porém, em APAF, foi feito combinado de não haver proposta de 268 

reajuste dos Regionais. Portanto, apresentar o teto possível de valor da anuidade pode 269 
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soar como uma decisão arbitrária do CFP. Nada mais havendo a tratar, a senhora 270 

conselheira vice-presidenta Ivani Francisco de Oliveira deu por encerrada a sessão às 271 

doze horas e quarenta e cinco minutos, da qual eu, conselheira secretária, Raizel 272 

Rechtman, lavrei a presente Ata, que lida e aprovada será assinada. São Paulo, 19 de 273 

setembro de 2021. 274 
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